



Inauguran el primer centro municipal de prototipado

● Con la presencia de autoridades, académicos y emprendedores locales se llevó a cabo la inauguración del Centro Protolab de la Universidad Mayor, el cual se transforma en el primer centro municipal de prototipado de La Araucanía, gracias a una alianza entre esta casa de estudios y la Municipalidad de Temuco, a través de su Proyecto Escala.

Este espacio de la Dirección de Creatividad e Innovación de la U. Mayor, que también alberga a La Fábrica y D-School, está ubicado en el primer piso del Edificio Coigüe del Campus Alemania y permitirá a estudiantes y emprendedores de la capital regional capacitarse en el uso de nuevas tecnologías, además de hacer más eficientes sus procesos de producción en volumen, tiempo y variedad de productos.

“Estar inaugurando esta alianza entre la Municipalidad de Temuco, a través de su Proyecto Escala, y Protolab, que es este laboratorio de fabricación digital de la Universidad Mayor, es una gran oportunidad y un anhelo, porque vincula a emprendedores locales con la academia, con los estudiantes y, sobre todo, con la tecnología”, precisó Gonzalo Verdugo, vicerrector regional de esta casa de estudios. 